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глава администрации Майского селъского поселения Карпец

{ r 1, Rыборы Председатеj'll и оекрет{tря Управляющеrо совета.L 2. Об У**Й*r**Ъ** р-Ё"БУiр--о"***.о сOвета яа2а24-2а25 учебный год.З, ознакомление *,rла"оЙ рботы V"р***rч*го ýOвета на 2024- 2025 учебныЁ годн мероЕрI.1ятЕямн по ого рёа.rrязеции,
4,о созданr*т в Щоу необходимых условий для организации питания {уrасме в
родительскOм контроле fiитаЕшI, собrшодения СанПин;

С.Чпшали:
l,по первому вопросу повестки выступила член Управляющего совета Серякова Т.в, окапредложила присутствующим избрать председателем Управляющего совета воспитатsляýорман о,п,, сеIФетарм Управ-гiяющего совета - Вавринюк С,н, Члены Управrrяющегоýовета единогласно одобрлштрr fiредставýеЕные кандидатуры.
Решитрr:
избрать Председателем Управляющего сOвета педагога ýорман о,п., секретаремуправляющего совета * Вавринюк о,н.
ГолосоваЛи: (заlr -7 чеil., orpor"un - 0, <<воздерхса-llись> - 0.

i 2,Г{о второмУ вФЕрOýУ выýтзлпила заведу}оЩий МýОУ МатвЕева Л,о.и предложнла
рflсýмотретъ и утвердить Ппан работы Управляющег0 *ou*r* 

""Ъiii--zl25 уrебнъй год.Решили:
Утвердить пл&н работы Управляющего сФЁýт& на 2с24-2а25 учебньй год(ПриложеlмеJ*1),
Голосовали: (зФ} -7 чел., (против> - 0, <<воздерхtались> - 0.

З, По третьемУ вопросУ выстуiIила предоедатель Управлшющ8го сOвета ,Щорман О.П.предло;кила ознакомить9я с мерOпрнятиrIми по реаJIизации Гftrана работы Управляющегоýовета на2*24-2025 уlебный год.
Решили:
ознакомиться с планOм работьi Управлlяlоrцего совота на 2а24- 2О25 учебrтьй год имероприят}UIми по его реа.iпазации.
ГолосовяЛи: (з&}i -7 чеi., fiIротив> - 0, <<воздержалиоь> - 0.

4. По четвертому вопрсýу вьIступила заведующий мдоУ Матвеева л.о., 0нашроинформироваJIа членов УС о том, что в доУ *о..r"r*""оФв в соответствии с нOрмами

ff*;;jýЖ;fl ФvrrКЧИОНИР)rЮТ все необходимьiе кOмиссии по контролю за

L



Решкли:
Продолхrать вести коЕтрOль за оргенизацией питани-,I.

Голосовалн: .,за} -7 чел., ,,.rpor*u - О, пuоuд*р*Ыоо - О.

Прелседатель
Секретарь # ffopMaH О.Л.

Вавринюк О.Н.


